

TEAM



暑が来夏が涼冬が来、秋へと季節が
変わっていくを感じるこのごろです。
ルーエハイムでも夏祭り行事やおかし
スィカを食べたり、中庭に大きなひかり
が咲いたり夏を感じ頂けたと思います。



韓国ドラマをお家で見られる利用皆様
DVDを持参して頂き お部屋で
ゆっくりご覧になられました。



「何回見ても感動するよ」とのこと。私に見たい!

この夏、緑のカーテンで、大活躍の朝顔を挿花に
しました。きちんと色が残って上手に出来ました。



ルーエハイムの近くのスポーツの杜のグラウンドで、
釜屋ポイントガンターズのサッカーの練習を見に行き
ました。



8/7 夏祭り行事がありました。
ヨーヨー、射的、輪投げ、職員の
手作りのお祭りです。
「夏のキラキラゼリーも好評でした！」



キングカズとカズのお兄さん(監督)に
サインをもらいました。特別コーチ
お兄さん: 武田修宏さんと写真とりました。
ショート職員 松岡の休日でした...

サンマが旬の
おいしい時期が
やってきました。
今年はお手頃な
値段でたくさん
食べれるようお願い封。
生活相談員 栗田
ショートステイのことは気兼ね
なく、ご相談ください。
[連絡先]-----
059-372-3811



浴衣、紅白幕にちやうど
雪国気もバッチリ!
お披露目、楽しんで頂けたこと
思います。